
Goldfisch aus AG-Vermehrung

Beitrag von „Thomas“ vom 27. Juli 2021, 16:57

Sehr interessantes Video Hans-Jürgen, man sieht da übrigens auch eine Goldfischblüte die 
nicht ganz geöffnet ist.

Ich kann sonst leider recht wenig zum Thema sagen, da meine Goldfische aus der AG 
Vermehrung noch nicht geblüht haben. Ich kann aber eventuell ein oder zwei Ableger nach 
Regensburg mitbringen, da ich meinen Goldfisch köpfen musste und er jetzt recht fleissig 
kindelt.

Im übrigen wäre ich vorsichtig damit Blüten dieses Jahres zu bewerten. Ich hatte noch nie so 
viele verunglückte Blüten wie dieses Jahr und ich weiss von anderen, dass es denen genauso 
geht. Ich vermute das schrecklich schlechte Frühjahr hat da einiges damit zu tun.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13708-goldfisch-aus-ag-
vermehrung/&postID=115944#post115944
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